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前回（1005回例会）の記録
平成22年12月16日（木）

■ゲスト
　 なし 

■ビジター
　山本洋一郎君（中津RC）

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　24名
　本日出席者　21名
　欠 席 者 数　４名
　出　席　率　87.50%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　４名
　修正出席率　83.30%→　87.50%
●メイクアップ
　熊谷（中津RC）

●欠席者
　松本、土居、長野（定） 

◉本日の例会プログラム　中津３ＲＣ合同忘年例会       

◎次回例会プログラム　　新年例会　１月６日　18：30～
　　　　　　　　　　　  割烹　嘉乃  

会長  青 木  秀 暢　　幹事  土 居  孝 信　　会報担当  二反田新一　熊 谷  直 輔　　クラブ広報委員長  大 和  裕 武

◎ロータリーソング　我等の生業   

◎会長の時間　　会長　青木秀暢
　先日のガバナー公式訪問は、皆様のご
協力のお陰で、無事終了いたしました。
　例会終了後、お二人からのご要望もあり、ガバナー
とガバナー補佐を向笠公園へご案内しました。お二人
は、とても満足して帰られました。
　本日は年次総会を予定しておりましたが、次々年度の
理事の方がまだ決まっていませんので年次総会を開催
できません。この場をお借りしまして、皆さんに謝罪し
たいと思います。しばらく理事指名委員会の活動を休止
させて頂きたいと思います。再度、出来るだけ早く調整
をして、次々年度の理事を決定したいと思いますので、
どうかよろしくお願いします。

◎幹事報告　　若松元幹事
●例会変更　宇佐、豊前西、別府、別府

東、別府中央、大分、大分臨海、大分
南、大分中央、大分1985、大分城西（各RC）

●週報受理　中津中央RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●報告事項
・「中津市安全、安心まちづくり推進大会」開催につ

いてご案内
・次週忘年例会12/22（水）
・例会終了後理事会開催  

「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”



「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”

◎例会の食事メニュー
　冬の薫り御膳 

◎委員会報告
・管理運営委員会　若松委員長
　本日、例会終了後の理事会のあと委員会
を開催します。  

◎ニコニコボックス　担当：クラブ広報委員会
○小野会員
　本日はネクタイを締めていませんのでニコ
ニコさせて頂きます。  

○加来会員
　日曜日に熊本で今年最後のインプラント
の講演をしてきました。これでやっと一年
の講演予定が終了しました。ゆっくりと正
月が迎えられそうです。  

○出納会員
　今日の例会では、会員増強クラブフォー
ラムを開催します。よろしくお願いします。
今週月曜火曜は職員研修旅行で沖縄に
行ってまいりました。空いた時間にロードスターをレン
タカーで借りて、ドライブを楽しみました。

○大和会員
　娘が所属する中津北高バスケット部の全
国高校総体出場が決まりました。今日は大
分県庁で知事に挨拶に行っております。

○小路会員
　私も家内も息子も家族３人北高出身です。
北高出身の先生は皆さん礼儀正しく、尊敬
に値する方々ばかりです。卒業生の一人とし
て今後もよろしくお願いしたい次第です。

○山本洋一郎会員（中津RC）
　中津北高の出身でございます。バスケット
ボール全国大会出場に際しては資金カンパ
をさせて頂きます。医療裁判で成果を挙げたところ、各

地から問いあわせを頂いています。今後もお役に立てれ
ば幸いです。

◎クラブフォーラム　
会員増強・退会防止委員会

会員増強担当：出納会員

　先日から繰り延べになってました、会員増強に関して
のクラブフォーラムを今から開催させて頂きます。本日
の出席者数はちょうど20名ですので、各５名ずつのグ
ループに分かれて頂き、青木年度半期を終えた時点で
の、各会員の増強の思いを語って頂きたいのと同時に、
今後の下半期に向けて、５名増強の目標達成のための
話し合いをして頂きたいと思います。よろしくお願いいた
します。

　それぞれに各テーブルでいろんな思いを語って頂けた
と思います。総じて論じられたことは、

・より魅力あるクラブにすることが、増強の第一歩で
あるということです。

　そのためには先ず、現在の各会員がロータリーの原
理原則、基本ルールをしっかり守って行くべきである。
　反省面と共に今後の具体的意見も踏まえて、来年７月
まで残りの半期、目標を是非とも達成いたしましょう。
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